

こどもデイサービス わこう 皆生通り

10月新聞

〒683-0802 米子市東福原5-12-1

☎ 0859-30-2276

☎ 0859-21-1602

<https://www.kodomodaywakou.jp/>

❖ 寒くなってきました ❖

段々と気温も低くなり、変動も大きくなってきました。体調管理をしっかりしたいものです。

きちんと食べ、夜は早く寝るようにしましょう！！

12月はクリスマス会をします！

昨年同様楽しんでいただけるようにスタッフみんなで計画中です。



お楽しみに！！

グランドゴルフ、やってみました！

10月13日(土)



ひがしいずもちょう 東出雲町の、グランドゴルフ場へ出かけました。

もちろんお子さんたちは全員初体験です。

2チームに分かれ、芝コースとクレコース、各コース8番まで回りました。

集中して打つお子さんや刻みすぎてホッケーのよう

になってしまったお子さんやいろんな姿を見ることが

できました。終わってから4位までを発表。。

遊具で遊んだりおやつを食べたりして帰路に着きました。やっぱり外遊びは気持ちイイ！！

多くのお子さんから楽しかったとの声が聴かれました。またぜひ行きたいですね。



だちょう牧場で芋ほりをしました

10月20日(土)

去年も行きました。だちょう牧場へ遊びに行きました。うさぎやミニブタや羊が増えていました。

動物の餌やりをするお子さん、虫取りに夢中になるお子さん、ブランコに乗るお子さん、思い思いに過ご

した後、芋ほりをしました。みんな芋を折らないように丁寧に土をかき分けていました。新しくできた散策

路を歩き、森の空気を吸ってから帰りました。





日頃の感謝を込めて事業所のお祭りを開催しました。わこうにとっては初めてのお祭りです。たくさんのご家族にお越しいただき、賑やかなひとときになりました。保護者様の交流の場にもなれたのではないかと考えています。射的・ヨーヨー釣りの他にも、お菓子つかみ取りやおでん・綿菓子・展示コーナーがありました。ご家族や友達でおでんを食べながら会話をされている光景を見ていると、スタッフ一同やってよかったなあと～ほっこり～。来年は今年の反省点を踏まえ、さらにパワーアップしたいと意気込んでいます。お楽しみに!!



事業所お祭りによせて

日頃は多大なるご理解とご協力をいただきありがとうございます。

初めて事業所のお祭りを開催しましたが、お忙しい中たくさんのご参加をいただき、スタッフ一同喜んでおります。ご利用のお子様11名と保護者様16名、ご兄弟さん9名に加えて、会場をお貸しいただいた洗心館(柔道場)のご近所のご家族や弊社の老人デイサービスよりご利用者様2名とスタッフ2名と賑やかでした。多くの方々と楽しいひと時を過ごせましたことに感謝いたします。

ご利用時とは違うお子様の一面が垣間見れたり、保護者様と会話をする機会もあり、さらに気を引き締めて日々を過ごしていこうと改めて思いました。

今後も、皆様のご協力に感謝しながらお子様そして保護者様に寄り添い共に歩んでいきたいと思っております。



突然クイズ!! 論理的思考にチャレンジ

- ① 10グラムの重りを9個用意したつもりが、1個だけ9グラムの重りが混ざっていました。その重りを見つけるために、天秤ばかりを2回だけ使ってよいと言われたらどうしますか?



【答え】まず3個ずつのグループを作ります。その内の2つのグループを天秤ばかりにかけて、上がったほうに9グラムの重りがあります。つりあっていたら、計らなかったグループの中にあります。どのグループが分かったら、今度はその中の二つを天秤ばかりにかけます。

学校の発表会等も終わり、一息ついているお子様もいらっしゃるのではないのでしょうか? ご家庭でも何かお気づきの点があれば、遠慮なくお申し出ください。またご要望等いつでもご相談ください。

2018/10/10



ホームページQRコード

こどもデイサービス

わこう

皆生通り

